

# UNIVERSITAS HOMINUN

En la escolástica, suma el aristotelismo y el cristianismo. Es una teología que sigue la suerte de esta, y puede distinguir tres fases en su desarrollo: la pre escolástica, la alta escolástica y la gran escolástica.

San Agustín y Boecio son grandes pensadores en este periodo, escriben y traducen en latín. Aunque San Agustín sí trató temas de filosofía política, Boecio influyó en las ideas precursoras. El primero legó la herencia del cristianismo como una posibilidad de reflexión. Agustín de Hipona es sin duda un pensador que indagó en el hombre y sus problemas en relación con el destino

Agustín es el filósofo más profundo que ha producido el cristianismo, su obra recoge la herencia de la antigüedad y la transmite cristianizada a la edad media. Su obra penetra en los eternos problemas del hombre y su destino; uniendo lo griego y lo latino, que parte del pensamiento bíblico, y llega a tocar lo teológico.

La Ciudad de Dios, su obra cumbre, le permite establecer que el hombre tiene dos ciudadanías, una es la de nacimiento y otra de Dios.

## REFERENCIA:

Percy C. Acuña Vigil, (2010), La Filosofía Política Medieval: La Escolástica. Recuperado a partir de <http://percyacunhavigil.blogspot.com/2010/11/la-filosofia-politica-medieval-la.html>